

Juventud proyecta un Baúl del Estudiante enfocado a las nuevas tecnologías y redes sociales

18/02/2016



La concejala de Juventud, Laura Rizo, y el edil de Educación, Fernando Gómez, han mantenido una reunión de trabajo con los representantes de los institutos de de Elda y Petrer para comenzar a preparar la **nueva edición del Baúl del Estudiante**. Rizo ha afirmado que "queremos escuchar las ideas de los centros, introducir nuevas charlas sobre tecnología y redes sociales,

esperamos que nos traigan propuestas porque conocen mejor las necesidades de los estudiantes". Gómez ha añadido que "esperamos tener conocimiento de los ciclos que se realizarán en el nuevo centro integrado de FP para que se se puedan presentar en el Baúl del Estudiante."